



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

El Windows ya no produce la *Blue Screen of Death* (7545 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 14/10/2001 02:15 modificado el 14/10/2001 02:15

No, no y no, Windows ya es un competidor más duro de Linux en temas de "cuelgues", sobre todo para los viejos MacOS...

La pantalla azul parece que ya es una cuestión del pasado para Microsoft. Con sus últimas actualizaciones del Win98SE eso ha cambiado, y mucho.

Como se vé en la página de abajo, Linux no tiene una ventanita como esa para indicar que se ha colgado y que todos los intentos para apagar la máquina *suave y correctamente* serán vanos.

¿Que cosa rara estaba haciendo cuando colgué la máquina? Nada... saliendo del Outlook 2000.

¿Que si pude apagar correctamente el ordenador? No, pero lo bueno es que el ratón si se movía y si apretaba el botón de cerrar, hacía el efecto de movimiento del botón. Pero el ordenador no era capaz de hacer nada más, ni siquiera el Ctrl-Alt-Del funcionaba.

Me hizo recordar a mis viejos Macs, sólo que ellos tenían la bombita y un "clink!" más simpatico ;-)

E-mail del autor: gallir_ARROBA_uib.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=917>